



Mi Universidad

SISTEMAS DE SALUD

Williams Said Pérez García

Ensayo de los sistemas de salud

Cuarto parcial

Salud pública |

Yasuei Nakamura Hernández

Medicina humana

Primer semestre



Elaborado el 11 de diciembre del 2023

"SISTEMA DE SALUD"

La salud Pública es un campo que busca proteger la salud de las comunidades a través de intervenciones colectivas. El sistema de salud desempeña un papel muy importante en la ejecución de estas intervenciones, coordinando recursos y servicios para abordar desafíos de salud a nivel poblacional. Este ensayo hablaremos sobre la interconexión de los sistemas de salud y la salud pública, destacando los retos actuales y las perspectivas futuras. La Prevención y Promoción, es un sistema eficaz ya que debe ir más allá de la atención curativa y priorizar la Prevención de enfermedad este debe ser nuestro sistema más importante como médicos, que involucran las campañas de vacunación, educación sobre estilos de vida saludables y la Promoción de prácticas higiénicas son aspectos fundamentales y llevarlo a un acceso universal, la salud debe ser para todos en busca de la equidad e igualdad y un sistema de salud sólido debe garantizar el acceso universal a los servicios básicos. También un buen sistema de salud debe monitorear y responder a las enfermedades es de suma importancia. La vigilancia epidemiológica, respaldada por la recopilación y el análisis de datos, permite una respuesta rápida a brotes, pero los desafíos que tenemos para lograr un buen sistema de salud son grandes como por ejemplo: La desigualdad socioeconómica, la cual prevalecen personas que no pueden pagar por una atención de salud, fortalecerlo mucho más en comunidades marginadas.

Los cambios demográficos, el envejecimiento de la población y el aumento de enfermedades crónicas presentan desafíos significativos para la sostenibilidad financiera y la capacidad de los sistemas de salud, por último y el problema más grande a enfrentar es la globalización de las amenazas, en un mundo globalizado, las amenazas para la salud no conocen fronteras, la resistencia a los antimicrobianos, las pandemias y otros desafíos requieren un buen sistema de salud. Pero también se tiene perspectivas futuras como lo es la tecnología e innovación para fortalecer la capacidad de los sistemas de salud, proporcionando valiosa información para la toma de decisiones estratégicas. Como otra perspectiva futura es la participación comunitaria que es básicamente, la participación activa de la comunidad en la planificación y prevención de las enfermedades. Pero en conclusión de todo esto la relación simbiótica entre el sistema de salud y la población es esencial para el bienestar de la sociedad. Abordar los desafíos actuales y abrazar las perspectivas futuras implica un compromiso continuo con la equidad, la prevención y la innovación. Al trabajar en conjunto, el sistema de salud puede construir comunidades más saludables y resilientes, las cuatro funciones del sistema de salud es financiamiento, rectoría, generación de recursos y prestación de servicios, con objetivos de calidad, equidad y protección financiera, con los elementos de personal, financiación, información, suministro y transporte y el sistema de salud en México es el de Bismarckiano, gracias

A este sistema de salud en México, se a logrado mejorar la salud de toda la Población. El sistema tambien es llamado Sistema nacional de salud y como es su financiamiento? Por medio de la taxación y los impuestos, claro que es de libre acceso para toda la Población, Pero lamentablemente en algunos lugares, no tienen centros de salud. Tiende a Prevaler algun tipo de ayuda a las personas como es, el seguro social. Pero hablemos del sistema de salud en los estados unidos, ellos utilizan el sistema Bismark o sistema de seguro de salud, consiste en financiar el sistema de salud de un país a traves de un prepago de los trabajadores o individuos, ellos pagan antes de enfermarse, para es un modelo muy malo para toda la Población. Y por ultimo el modelo mas eficiente, que lo tienen los países como Cuba y China, la cual es el modelo Shemasco o tambien llamado sistema centralizado en la cual el control es gubernamental, Todo es financiado por el Presupuesto estatal para mi el mejor sistema y que se debe de implementar en Mexico, practicamente la salud alli es gratis, como debiera ser. La salud es un derecho a todo ciudadano, el estado puede y debe garantizar independientemente del sistema de salud, que se encuentre vigente en cada país.

BIBLIOGRAFIA

- (1) https://www.unsis.edu.mx/ciiissp/gestionYdesarrollo/desarrollos_teoricos/acad/2013.Sistemas-de-salud.-Modelos.pdf
- (2) <https://www.paho.org/es/sistemas-servicios-salud>
- (3) <https://salud.gob.ar/dels/entradas/sistema-de-salud>